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Аннотация. Появление новых и совершенствование традиционных методов анализа воды и отложений на 
энергетических предприятиях, внедрение автоматических приборов химического контроля и химико-техноло-
гического мониторинга направлено на повышение эффективности работы теплоэнергетических объектов за 
счет сокращения времени проведения анализа и возможности оперативного реагирования персонала при откло-
нении заданных показателей качества теплоносителя. В статье рассмотрен опыт интеграции современных 
инструментальных методов анализа для решения прикладных задач на объектах энергетики. 
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Abstract. The emergence of new and improvement of traditional methods of water and sediment analysis at energy 
enterprises, the introduction of automatic chemical control devices and chemical-technological monitoring is aimed at 
improving the efficiency of thermal power facilities by reducing the time of analysis and the prompt response personnel 
possibility in case of deviation of the specified indicators of the quality of the coolant. The article considers the experience 
of integrating modern instrumental methods of analysis for solving applied problems at energy facilities. 
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